


também que o Governo diminuiu 3,3% no custeio e na assistência estudan l, conforme planilha enviada aos

Campi. A Presidente informou que ainda não foi publicada a Portaria com nomeação do corpo gestor da SETEC.

Em seguida passou a palavra à Rivânia Sousa para os informes da PRAE. Informou que será rea vado o Comitê

Gestor da Assistência Estudan l, que criará parâmetros para o planejamento da assistência estudan l através de

indicadores. Será divulgado um segundo vídeo contendo orientações de como funcionam os processos de

assistência estudan l. Por úl mo, a PRAE está organizando o calendário dos Encontros dos profissionais da área e

os Encontros dos Estudantes. Que a PRAE irá trabalhar em um norma vo para a par cipação estudan l nestes

encontros. Em seguida passou a palavra ao Professor Neilor Cesar, para os informes da PRAE. Destacou que está

em andamento o processo dos representantes do ensino junto ao CONSUPER e CEPE. Informou que recebeu um

comunicado da SETEC acerca do levantamento das necessidades de Função de Coordenador de Curso (FCC), com

prazo até o dia 10/03/2023. Em seguida a presidente passou a palavra à professor Silvana, para os informes da

PRPIPG. Informou que divulgou para os Campi um link para acesso dos indicadores que serão trabalhados pela

Pró-Reitoria. Que está trabalhando no desenvolvimento de polí cas e ações, em parceria com os Campi e demais

Pró-Reitorias, para a permanência e o êxito dos estudantes através da pesquisa. A Presidente passou a palavra

para o Diretor Geral do Campus Itabaiana, Henrique Nóbrega, para os informes de sua unidade. Informou que a

obra para construção do ginásio será iniciada em 2023.  Em seguida a Presidente iniciou os informes da Reitoria.

Destacou a importância da par cipação da Reitoria nos eventos organizados pelos Campi, tais quais, semanas

pedagógicas, encontros etc. Que as Pró-Reitorias estão realizando reuniões conjuntas para atender as demandas

de planejamento e construção de indicadores, inclusive trabalhando na elaboração de editais de forma conjunta.

Informou também acerca do levantamento realizado pela SETEC/MEC, sobre as necessidades de pessoal nas IFES.

Informou que foi iniciado o processo eleitoral para o CONSUPER e CEPE, biênio 2023-2024. Item 4.2 –Item 4.2 – A

presidente passou a palavra ao Pró-Reitor Nicácio Lopes e a Pedagoga Maria José Ba sta para relatoria do

Programa IF Mais Empreendedor 2023. O professor Nicácio Lopes destacou que o programa está em sua segunda

edição. O IF Mais Empreendedor é um programa de apoio que busca desenvolver ações voltadas ao atendimento,

apoio e orientação a Micro, Pequenos Empreendedores (MPEs), Empreendedores Individuais desde que possuam

cadastro nacional de pessoa jurídica (CNPJ a vo) e Empreendedores e Produtores Rurais formalizados. O

programa oferece capacitação, mentoria, recursos financeiros e acesso a redes de parceiros para transformar

ideias empreendedoras em realidade. O IF Mais Empreendedor visa es mular a cultura empreendedora e a

inovação nos Ins tutos Federais, contribuindo para o desenvolvimento socioeconômico do país. O Edital será por

adesão e contemplará até sete projetos. Cada projeto será fomentado com seis bolsas, com duração de sete

meses, no valor mensal de R$ 1.050,00 para o coordenador de equipes e R$ 400,00 para os estudantes. Item 4.3 –Item 4.3 –

A Presidente passou a palavra para a Pró-Reitora Rivânia Sousa e a Nutricionista Silvia Bastos para relatoria do

Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE. O Programa é uma inicia va do governo federal que visa

garan r a segurança alimentar e nutricional dos estudantes da educação básica pública. O programa repassa

recursos financeiros aos estados, municípios e escolas federais para a compra e distribuição de alimentos

saudáveis e adequados à cultura local. Além disso, o PNAE promove ações de educação alimentar e nutricional e

incen va a agricultura familiar, des nando 30% dos recursos para a compra direta de produtos dessa modalidade.

Atualmente, o valor recebido para aquisição de gêneros alimen cios é de R$ 0,36 por aluno e por dia. São

beneficiados os estudantes do ensino médio, integrado e subsequente, além dos estudantes do EJA. O Ins tuto

fechou um convênio com a CONAB para aquisição de alimentos. A Reitora destacou a importância das

informações no SISTEC estarem atualizadas, visto que afetam o valor total recebido. A infraestrutura básica de

armazenamento, preparo e fornecimento é de responsabilidade dos Campi, além do pessoal mínimo para esse

fim, a exemplo da copeira. Item 4.4 –Item 4.4 – A presidente passou a palavra ao Professor Hermano Cavalcan  para a

relatoria. O professor Hermano trouxe um preocupação sobre a situação do Campus Picuí acerca do aumento da

quan dade de alunos PcDs, situação essa que acontece nos demais Campi do IFPB. A Pró-Reitora Rivânia Sousa

trouxe um dado importante onde Paraíba, Pernambuco e Rio Grande do Norte são os três estados da federal com

o maior número de pessoas com deficiência em termo percentuais, o que jus fica o aumento de estudantes nessa

condição. Informou que até 2021, não havia recursos específicos para os NAPNEs. A permanência e o êxito desses

estudantes esbarram na falta de apoio adequado nas ins tuições em virtude da falta de recursos. Um dos desafios

da educação inclusiva é garan r que os estudantes com deficiência (PcD) tenham acesso a um ensino de

qualidade nas escolas regulares. No entanto, muitas unidades ainda enfrentam um déficit de profissionais

adequados para atender às necessidades específicas desses alunos. Isso pode comprometer o desenvolvimento



acadêmico e social dos estudantes PcD, bem como gerar sobrecarga e desmo vação nos educadores. Por isso, é

fundamental a alocação de recursos na contratação de profissionais qualificados para a educação especial, além

de promover ações de sensibilização e capacitação da comunidade escolar sobre a diversidade e os direitos das

pessoas com deficiência. A cada semestre pode ocorrer a troca dos profissionais, em virtude da situação do corpo

discente que pode mudar a cada semestre, acarretando uma dificuldade no gerenciamento dos contratos de

profissionais vigentes e em novas contratações de profissionais específicos. A Presidente informou que o IFPB já

dialogou com o MEC sobre a liberação de códigos para contratação de profissionais temporários. Este po de

contratação não entra no custeio dos Campi. A PRAE realiza um levantamento constante das demandas dos Campi

e dialoga com a PRAF sobre as necessidades de recursos. Destacou também o registro no SISTEC dessas

informações. Por fim ficou encaminhado à PRAE que faça reunião com a PRAF e representação dos Campi para

tratar, no detalhe, como será o atendimento das demandas dos NAPNEs. Item 4.5 –Item 4.5 – A Presidente passou a palavra

ao Professor Sabiniano Araújo para relatar sobre o PSCT 2023. O Professor Sabiniano apresentou um panorama da

execução do referido processo no âmbito do Campus para análise deste colegiado. A preocupação apresentada

pelo professor Sabiniano é com relação a sobra de vagas nas cotas como também nas solicitações de

transferências para outros Campi após o ingresso na unidade. Destacou a importância de colocar para análise os

critérios para ingresso no IFPB, buscando maior inclusão social e a publicação de Edital de transferência. O

Professor Neilor Cesar informou que a PRE está trabalhando em um diagnós co do PSCT com apoio dos Diretores

de Ensino dos Campi. Com relação a transferência, há um processo em análise pela PRE, com os critérios que

serão estabelecidos. Após a análise, será subme do à Procuradoria Federal. A Pró-Reitoria de Ensino realizou

reunião com a Diretoria Geral de Comunicação para tratar estratégias que melhorem a divulgação e o

entendimento das regras do PSCT. O Professor Hermano Cavalcan  sugeriu a possibilidade do PSCT, para o

integrado, seja executado em período diferente do PSCT para o subsequente. A presidente destacou que o IFPB é

referência nos processos sele vos, mas que é importante sempre reavaliar seus processos. O Professor Neilor

sugeriu a criação de um grupo de trabalho, aprovado por todos, para análise e diagnós co do PSCT, o prazo para

conclusão dos trabalhos será de 180 dias. O grupo de trabalho será presidido pelo Pró-Reitor de Ensino e será

composto por representações da PRE, do CODIR, dos Diretores de Desenvolvimento do Ensino dos Campi e da

PRAE. Este colegiado indicou os membros Francisco João de Deus de Carvalho, José Hermano Cavalcan  Filho,

Ricardo José Ferreira e Sabiniano de Araújo Rodrigues. Encerramento –Encerramento – Nada mais havendo a apreciar nesta

Reunião Ordinária, a Magnífica Reitora, Presidente deste colegiado, agradeceu a presença de todos e deu por

encerrada, às doze horas e dez minutos , a presente reunião. E, para constar nos registros, eu, Edmundo Augusto

da Silva Neto, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos membros do colegiado presentes. João

Pessoa, seis de fevereiro de dois mil e vinte e três. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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